

El emotivo mensaje de la esposa del sargento uruguayo lesionado en el Congo: "Enfrenta esta lucha con valentía

Principal



Publicada el: 26/01/25	Visitas: 135
Comentarios: 1	Ver comentarios
Votos: 85	Puntaje: 4.4

https://www.ultimasnoticias.com.uy/principal/el-emotivo-mensaje-de-la-esposa-del-sargento-uruguayo-lesionado-en-el-congo-enfrenta-esta-lucha-con-valentia_15792.php

**EL EMOTIVO MENSAJE DE
LA ESPOSA DEL SARGENTO
URUGUAYO LESIONADO EN
EL CONGO: 'ENFRENTA ESTA
LUCHA CON VALENTÍA**

Principal

El emotivo mensaje de la esposa del sargento uruguayo lesionado en el Congo: "Enfrenta esta lucha con valentía

La persona afectada fue intervenida quirúrgicamente en la madrugada de este domingo y, aunque su condición es crítica, se reporta estable.

Pedido de oraciones por el sargento herido en el Congo

La esposa del sargento Adrián Fernández, quien se encuentra gravemente herido tras un enfrentamiento con rebeldes del M23 en el Congo, ha hecho un emotivo llamado a la comunidad a través de sus redes sociales, solicitando oraciones por la recuperación de su pareja.

En su mensaje, expresa: "Amore mío, mi compañero y amigo, solo quiero que vuelvas a estar acá conmigo.

Por favor amore, no me dejes sola con nuestra hija; lucha esta batalla.

Dios y tu Padre Pío están contigo.

Tu hijita te necesita, amor.

No tengo palabras para este dolor, solo quiero tenerte acá conmigo, cuidarte y abrazarte.

Sé que sos fuerte y vas a salir de esto porque sos una excelente persona y padre.

Te amamos con la vida".

Estado del sargento Fernández

El sargento Fernández fue sometido a una cirugía en la madrugada del domingo y, aunque se reporta estable, su estado es crítico.

Presenta lesiones en el cráneo y fue trasladado inicialmente al hospital Nivel IV en Uganda tras el ataque que también resultó en la muerte del soldado Rodolfo Álvarez, del Grupo de Escuadrones de Caballería Mecanizada N°1. Otros tres efectivos resultaron heridos y permanecen internados bajo observación en la ciudad de Goma.

Información del Ejército

El Ejército Uruguayo emitió un comunicado donde señala que, de acuerdo a información proporcionada por Naciones Unidas, medios ruandeses habrían ingresado a la República del Congo con el objetivo de reforzar al Movimiento 23 de Marzo (M23), avanzando hacia la ciudad de Goma.

El Batallón 'Uruguay IV' tiene dos compañías desplegadas en Rusayo, a 17 kilómetros de Goma, y se le ha asignado la misión de custodiar la Base Logística de la ONU, donde se encuentran civiles a ser evacuados.

Además, el personal militar ha brindado seguridad y escolta a 250 desplazados, funcionarios civiles de la ONU y sus familias, llevándolos hacia el Cuartel General de la ONU para su repatriación a Uganda.

Fuente: Subrayado

Imágenes

EL EMOTIVO MENSAJE DE LA ESPOSA DEL SARGENTO URUGUAYO LESIONADO EN EL CONGO: 'ENFRENTA ESTA LUCHA CON VALENTÍA

El emotivo mensaje de la esposa del sargento uruguayo lesionado en el congo enfrenta esta lucha con valentia

Tags

estable, oraciones, afectada, intervenida, sargento, reporta, domingo, gravemente, conmigo, persona, madrugada, civiles

Noticias relacionadas

- 4.8 *** *Ejército reporta que sargento herido en el Congo se encuentra en "estado crítico" aunque "estabilizado"*
- 4.2 *** *El Ejército del Congo enfrenta a los rebeldes del M23 en un combate feroz: la Onu alerta sobre el riesgo de un conflicto regional*
- 4.7 *** *Uruguay llora la pérdida de un militar en el Congo, un país donde la violencia alcanza niveles alarmantes*
- 4.4 *** *Sargento uruguayo permanece en Cti tras ser operado por heridas sufridas en un enfrentamiento con rebeldes en el Congo*
- 4.8 *** *Congo emite sentencia de muerte contra tres ciudadanos estadounidenses por intentar derrocar al gobierno*
- 4.0 *** *Un soldado uruguayo perdió la vida en el Congo en medio de la escalofriante crisis de violencia que azota Kivu Norte*
- 4.3 *** *Cascos azules uruguayos en el Congo: "Esto representa un embate directo contra la misión de Naciones Unidas", afirmaron autoridades militares*
- 3.8 *** *Javier García manifiesta su profundo pesar por la pérdida de un*

soldado uruguayo en misión de paz en el Congo

4.8 * *M23: Conociendo la dura realidad del Congo, un país atrapado por el conflicto y la inestabilidad*

4.2 * *Testimonio impactante: Un coronel retirado del Ejército revela la realidad del M23 y su impresionante poderío armado*

Comentarios

Andrea Cardona

26-01-25 17:45

Es una situación muy complicada y dolorosa, la esposa del sargento Fernández se ve muy angustiada. Ojalá que él logre superar este momento tan difícil. Hay que apoyarlo y tenerlo en nuestros pensamientos, porque son momentos que nadie quisiera pasar. La valentía de estos soldados es admirable, esperemos que se recupere pronto.

Categorías

Interior
agro
aldea
asiática
Breves
básquet
cartas
ciencia
Clima
columnistas
Cotizacion monedas
Cultura
Curiosidades
departamentales
Deportes
derechos humanos
eco uruguay
Economía
Empresariales
Empresas
Fútbol internacional
Fútbol uruguayo

Fúnebres
fútbol
gastronomía
General
género y feminismos
internacional
Internacionales
latidos
Maldonado
Mascotas
minuto a minuto
Mundo
municipales
Nacional
Estados Unidos
noticias de inmigracion
noticias de local
México
noticias de salud
noticias de tecnologia
obituarios
Opinión
policial
Policiales
Política
Principal
Resultados de juegos
Rurales
Salto
Salud
Show
sin categoría
sindicales
sociales
Sociedad
Tecnología & internet
titulares del día
tribuna
Turf
uncategorized
uruguay decide 2024
viajes y turismo